PRESSEMITTEILUNG



Berlin, 18. Januar 2012

Verwaltungsrat konstituiert sich: Wiederwahl der Vorsitzenden Volker Hansen und Christian Zahn

Der im Dezember letzten Jahres neu gewählte Verwaltungsrat des GKV-Spitzenverbandes hat sich heute konstituiert. Dabei haben die 52 Vertreterinnen und Vertreter der Versicherten und Arbeitgeber ihre Vorsitzenden gewählt: Auch in der zweiten Amtsperiode werden Dr. Volker Hansen und Christian Zahn dieses Amt wahrnehmen. Unter ihrer Führung wird der Verwaltungsrat auch zukünftig die grundsätzlichen gesundheitspolitischen und strategischen Entscheidungen des GKV-Spitzenverbandes treffen. Der Vorsitz wird unter gegenseitiger Stellvertretung abwechselnd für je ein Jahr geführt, er wechselt jeweils zum 1. Juli eines Jahres.

Dr. Volker Hansen (AOK Nordost) wird als Vertreter der Arbeitgeber zunächst den Vorsitz führen, bevor das Amt am 1. Juli 2012 auf den Versichertenvertreter Christian Zahn (DAK) für das folgende Jahr übergeht. Der Volkswirt Hansen, Jahrgang 1955, wurde bereits mit der Gründung des GKV-Spitzenverbandes im Mai 2007 an die Spitze des Verwaltungsrates gewählt. Der Jurist Christian Zahn, Jahrgang 1948, war in der ersten Amtsperiode zunächst Vorsitzender des Fachausschusses für Grundsatzfragen und Gesundheitspolitik und folgte zum 1. Januar 2010 auf Willi Budde (BKK vor Ort) im Amt des versichertenseitigen Vorsitzenden. Hansen und Zahn gehörten beide bereits dem Errichtungsbeirat des GKV-Spitzenverbandes an und haben danach den Aufbau des Verbandes maßgeblich begleitet.

Neben der Wahl der Vorsitzenden des Verwaltungsrates sowie der Mitglieder und Vorsitzenden seiner Fachausschüsse entschied der Verwaltungsrat des GKV-Spitzenverbandes auch über die Besetzung anderer wichtiger Gremien. Kontakt: Claudia Widmaier Pressestelle

Tel.: 030 206288-4211 Fax: 030 206288-84201

Presse@

gkv-spitzenverband.de

GKV-Spitzenverband Mittelstraße 51 10117 Berlin

www.gkv-spitzenverband.de



So wurden zum Beispiel die Mitglieder des GKV-Spitzenverbandes für die Mitgliederversammlung und den Verwaltungsrat des Medizinischen Dienstes des GKV-Spitzenverbandes (MDS) gewählt, dessen Träger der GKV-Spitzenverband ist.

Der GKV-Spitzenverband ist der Verband aller 146 gesetzlichen Kranken- und Pflegekassen. Als solcher gestaltet er den Rahmen für die gesundheitliche Versorgung in Deutschland; er vertritt die Kranken- und Pflegekassen und damit auch die Interessen der 70 Millionen Versicherten und Beitragszahler auf Bundesebene gegenüber der Politik, gegenüber Leistungserbringern wie Ärzten, Apothekern oder Krankenhäusern. Der GKV-Spitzenverband übernimmt alle nicht wettbewerblichen Aufgaben in der Kranken- und Pflegeversicherung auf Bundesebene. Er ist der Spitzenverband Bund der Krankenkassen gemäß § 217a SGB V.